



# 広報 地域安全ニュース

## いはま

No.382  
発行所  
今治地区防犯協会  
今治警察署  
TEL 034-0110  
FAX 31-7001

### 行楽期の地域安全運動 キャンペーン

5月1日、2日に自動車・自転車・バイクの盗難防止を呼びかけながら、防犯チラシや花の種入りティッシュを配付しました。



サティ今治店



(株)フジ・グランヴェスタ今治店

#### ◎バイク・自転車を盗まれないために…



- ①安全な駐輪場を選びましょう。
- ②ツーロックをしましょう。
- ③防犯登録をしましょう。

#### ◎自動車の盗難被害に注意!!

最近では国際的な犯罪組織による、自動車盗難事件が多発しています。キーを抜きドアロックをしていても数分で盗みます。必ずキーを抜き、施錠する習慣をつけるとともに、駐車場を選びましょう。

### ボランティア・警察合同 パトロールを実施!!



『防犯の日』5月7日(水)に、ドンドビ交差点で花の種入りティッシュ(防犯標語入り「自転車・バイクの盗難に注意」)や盗難防止チラシを配布し自転車等の盗難防止を呼びかけました。

また、新一年生の下校にあわせ「児童の安全な下校」を確保するため今治警察署で出発式をした後、各地区において青パト(ボランティア)・警察による総計102人、39台で合同パトロールを実施しました。



子ども一人での下校などは、特に注意が必要です。反対と登下校し、人通りのある場所を歩くようにしましょう。



富田小学校での合同パトロールの様子



# 不審者侵入の対応訓練を実施

4月24日波方小学校、25日朝倉中学校、28日に大西小学校で不審者対応の訓練を行いました。



不審者役の警察官を取り押さえる教職員

さす股の使い方を間違えると、不審者を取り押さえることができません。  
一方からではなく四方から押さえるようにしましょう。



被害防止講話

不審者の侵入は突然の出来事です。誰でもパニックに陥ります。だからこそ、訓練を行い素早い対処で子どもたちを守る体制を整えるとともに、未然防止に努めなくてはなりません。



## 水の事故に注意！

いよいよ水に親しむ季節となりました。しかし、これから季節、水の事故も多発します。そのため、家庭では水の事故の危険性について日頃からお子さんに指導し、地域では危険な場所を点検したりして、事故の未然防止を図りましょう。

### 保護者・地域の皆さんへ

- 子どもに危険な場所を教え、子どもだけで危険な場所に行かせないようにしましょう。
- 一緒にいても油断せず、子どもから目を離さないようにしましょう。
- 危険な場所で遊んでいる子どもを見かけたら、声をかけてやめさせましょう。
- 地域ぐるみで河川、用水路やため池等の危険箇所を点検しましょう。



## こころの芽

被害少年サポーター  
柳原丈廣



### 『思春期のケイタイ電話』

ケイタイって、便利ですねえ！  
直接の会話はもちろん、手紙代わりのメール、いろいろな情報が自由に活用できるなど。

ところが…

「子どものケイタイ代金も、大変です！」  
「友だちと遊びに出かけたまんま、ケイタイかけても『分かった』だけ！」  
「うちの子は、親からだと分かると出ないんですよ！」

「心配なんで何度もかけると、電源切られてしまうんです。」

ケイタイの機能を生かすためには、日頃の親子関係づくりが大切ではないでしょうか！